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 Ata da Nona Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Saúde de Uberaba  

 

Aos seis dias do mês de fevereiro de dois mil e treze, às dezoito 

horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 

Municipal de Saúde, situada à Avenida Guilherme Ferreira 

número 1539, a Nona Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Saúde de Uberaba - Gestão dois mil e doze – 

dois mil e dezesseis, com a seguinte pauta: (1) Verificação de 

quorum; (2) Leitura da Pauta para apreciação; (3) 

Apresentação de outros assuntos para apreciação; (4) 

Leitura, para aprovação da ata da Oitava Reunião Ordinária 

do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba; (5) Leitura e 

apreciação de requerimentos; (6) Informes da Mesa Diretora; 

(7) Apresentação de questionamentos referentes ao 

demonstrativo financeiro do mês de dezembro de 2012; (8) 

Informes dos conselheiros; (9) Apresentação, para 

apreciação, do Plano de Amostragem da Vigilância em 

Saúde Ambiental Relacionado à Qualidade da Água para 

Consumo Humano – VIGIÁGUA para o ano de 2013. 

Conselheiros Presentes: Rita de Cássia Rodrigues Sene, Beatriz 

Alves Ferreira, Maurício Ferreira, Marieta de Magalhães 

Barbalho, Elizeu Carmo de Araújo, Nádia Maria de Souza 

Mazeto, Benedito Liberaltino,  Genilda de Almeida Brito, Ulisses 

Antônio Cota, Marcos Abel Domingues, Maristela Marques 

Amui, Silvânio Bibiano do Vale, Antônio Reginaldo Correa da 

Fonseca, Joaquina de Fátima Mendonça, Aurélio Luiz da 

Costa Júnior, Maria Geralda Borges de Jesus, Manoel Tavares 

Neto, Luiz Antônio Pertili Rodrigues Resende, José Carlos de 

Almeida,  Fernando Henrique  Ignácio dos Santos, Alan 

Damas, Lázaro Gonçalves Ferreira e  Solange Buck . 

Representante(s) da Secretaria Municipal de Saúde: Mônica 

Arantes Ribeiro Campos e Ana Lúcia Vasconcelos de Paula 

Moreira; Convidados: Marcos Rafael Barros Leite, Paulo César 

Tavares (VIGIÁGUA) e Eurípedes Leitão. (1)Verificação de 

quorum e início da reunião: A reunião teve início às dezenove 

horas quando foi confirmado o quorum. Foram apresentadas 
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justificativas das ausências dos conselheiros Gilvan e Denise. 

(2) Leitura da pauta para apreciação: A pauta foi aprovada 

por todos. (3) Apresentação de outros assuntos para 

apreciação: Os conselheiros autorizaram a participação de 

dois alunos da Universidade Federal do Triângulo Mineiro,  que 

convidaram para uma manifestação pública contra o 

contrato efetuado entre a referida Universidade e a Empresa 

EBSER. Segundo os alunos, é uma mudança de administração 

da Universidade sem discussão com a sociedade e sem a 

participação do Conselho. A conselheira Genilda solicitou 

esclarecimentos por parte do conselheiro Luiz Antônio Pertili, 

representante da UFTM. O conselheiro Maurício disse que é 

um assunto bastante sério e que o Conselho de Saúde não é 

o fórum para essa discussão. O conselheiro Luiz Antônio 

preferiu não se manifestar. Em seguida, foi convidado o 

farmacêutico Marcos Rafael Barros Leite da Fundação 

Gregório Baremblit que informou aos conselheiros que os 

pacientes aumentaram de 200 para 400 e o repasse é pouco, 

insuficiente para a manutenção e também a quantidade dos 

medicamentos que a Secretaria de Saúde disponibiliza não 

atende às necessidades da instituição. O farmacêutico 

solicitou apoio do Conselho e convidou a todos para visitarem 

a Fundação Gregório Baremblit. A conselheira Marieta sugeriu 

passar o problema para a gestão da Secretaria de Saúde 

para que possa incluir a medicação para esses pacientes na 

Programação da Secretaria.    (4) Leitura, para aprovação, da 

ata da Oitava Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Saúde de Uberaba; A ata foi aprovada por todos os presentes. 

(5) Leitura e apreciação de requerimentos; Requerimento da 

conselheira Genilda solicitando que a equipe da Secretaria 

de Saúde responda as pendências do Conselho Municipal 

Gestão 2008-2012. O requerimento foi aprovado; 6) Informes 

da Mesa Diretora: a) Documento recebido – Relatório  de 

Gestão Financeira dos meses de outubro, novembro e 

dezembro de 2012; b) A presidente Rita Sene informou que 

será realizada uma assembleia dos trabalhadores da saúde 

no dia 27 de fevereiro para discutir sua representatividade no 
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Conselho considerando que, apesar de ser servidora efetiva, 

atualmente ocupa um cargo de gestão na Secretaria de 

Saúde. c) A conselheira Nádia, apresentou questionamentos 

na reunião da Mesa Diretora sobre os critérios de vaga zero 

do SUS Fácil e também sobre a ausência de exame de 

ultrassonografia nas Unidades de Pronto Atendimento. O 

Plenário do Conselho decidiu que os questionamentos seriam 

apresentados como ponto de pauta da próxima reunião do 

Conselho dia 06 de março. d) Rita disse que é necessário 

substituir o falecido conselheiro Geraldo Antunes na Comissão 

de  Contratualização do Hospital Beneficência Portuguesa. Foi 

indicada a conselheira Joaquina de Fátima Mendonça. Rita 

apresentou o senhor Eurípedes Leitão da Diretoria de 

Processamento e Credenciamento que informou que o 

trabalho das comissões será reformulado e o Plenário do 

Conselho receberá as informações. (7) Apresentação de 

questionamentos referentes ao demonstrativo financeiro do 

mês de dezembro de 2012; A conselheira Genilda fez 

questionamentos sobre extrapolamento de teto e recebeu as 

informações de imediato. (8) Informes dos conselheiros: a) A 

conselheira Solange disse que gostaria de receber 

informações sobre a doença Sinomose e as consequências no 

ser humano. O conselheiro Marcos Abel que é veterinário da 

Zoonozes se disponibilizou para prestar os esclarecimentos. O 

Conselho decidiu incluir na pauta da próxima reunião. b) O 

conselheiro Elizeu reclamou das condições da sala de reunião 

e também porque solicitou um horário para conversar com o 

Secretário de Saúde logo no início de janeiro e ainda não foi 

recebido. A conselheira Joaquina disse que também está 

aguardando para conversar com o secretário. c)  O 

conselheiro Benedito disse que as Unidades de Pronto 

Atendimento continuam sendo procuradas por muitos 

pacientes e são poucos médicos para atender. d) A 

conselheira Genilda questionou a segurança da Secretaria de 

Saúde devido à presença do Caixa Eletrônico. Disse que são 

necessárias mais palestras educativas em creches e escolas 

reforçando os cuidados para evitar a dengue. e) A 
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conselheira Joaquina questionou sobre o Programa  Melhor 

em Casa porque pacientes estão ficando sem atendimento e 

a justificativa foi a falta de gasolina. A conselheira solicitou 

que seja feita uma avaliação desse programa. f) A 

conselheira Maristela disse que os dentistas da Secretaria de 

Saúde desejam saber se terão continuidade as reuniões para 

estabelecer os protocolos de Saúde Bucal. g)  O conselheiro 

Silvânio disse que a epidemia de dengue é preocupante mas 

são necessárias outras ações urgentes na Saúde, 

principalmente, os gerentes das Unidades de Saúde devem 

ser rapidamente nomeados para que os serviços sejam 

organizados.  (9) Apresentação, para apreciação, do Plano 

de Amostragem da Vigilância em Saúde Ambiental 

Relacionado à Qualidade da Água para Consumo Humano- 

VIGIÁGUA para o ano de 2013. Paulo César Tavares, técnico 

responsável pelo Plano de Amostragem da Vigilância em 

Saúde Ambiental Relacionado à Qualidade da Água para 

Consumo Humano – VIGIÁGUA para o ano de 2013, disse que 

o referido Plano tem como finalidade o mapeamento de 

áreas de risco para avaliação das características de 

potabilidade e quantidade da água e que foi encaminhado 

para todos os conselheiros e se disponibilizou a responder os 

questionamentos. Paulo informou que são obedecidos 

preceitos da Portaria 2914 de 2011 e que é necessário 

regulamentar oficialmente o trabalho da Vigilância Ambiental 

no município porque é bastante sério. A Presidente do 

Conselho Rita Sene disse que tem conhecimento desse 

trabalho realizado e que são servidores extremamente 

competentes, mas concorda que é necessário oficializar, 

implantar o laboratório e ampliar o trabalho. O Plenário do 

Conselho decidiu solicitar ao gestor a efetivação do trabalho 

da Vigilância Ambiental tanto no organograma da Secretaria 

de Saúde quanto na instalação do laboratório e valorização 

dos servidores. Paulo respondeu aos vários questionamentos 

dos conselheiros e agradeceu a oportunidade de participar 

da reunião. Encerramento: Após todos os assuntos discutidos, 

às vinte e uma horas, a Nona Reunião Ordinária da Gestão 
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Dois Mil e Doze – Dois Mil e Dezesseis do Conselho Municipal 

de Saúde de Uberaba, foi encerrada e eu, Mônica Arantes 

Ribeiro Campos, lavrei a presente ata, que depois de lida e 

aprovada, será assinada por todos os presentes. Uberaba, seis 

de março de dois mil e treze.  

Ulisses Antônio Cota...........................................................................  

Rita de Cássia Rodrigues Sene.........................................................  

Marcos Abel Domingues...................................................................  

Beatriz Alves Ferreira..........................................................................  

Maristela Marques Amui....................................................................  

Manoel Tavares Neto.........................................................................  

Maurício Ferreira.................................................................................  

Luiz Antônio Pertili Rodrigues Resende.............................................  

Marieta de Magalhães Barbalho.....................................................  

Elizeu do Carmo de Araújo..............................................................  

Silvânio Bibiano do Vale...................................................................  

Nádia Maria de Souza Mazeto.........................................................  

Benedito Liberaltino...........................................................................  

José Carlos de Almeida....................................................................  

Antônio Reginaldo Correa da Fonseca.........................................  

Fernando Henrique Ignácio dos Santos......................................... 

Alan Damas....................................................................................... 

Lázaro Gonçalves Ferreira............................................................... 

Joaquina de Fátima Mendonça..................................................... 

Aurélio Luiz da Costa Júnior............................................................. 

Genilda de Almeida Brito.................................................................. 

Solange Buck...................................................................................... 

Maria Geralda Borges de Jesus........................................................ 


